

# かけはし



## 安全安心な学校生活に向けて

ついこの間、始業式や入学式をしたと思っていましたが、まもなく5月を迎えるとしております。お休みする子が少なく、子供たちは元気に登校しています。私たち学校職員は、そのことが何よりの喜びです。

子供たちが毎日元気に登校できるよう、ご家庭でいろいろと配慮していただいていることと思います。睡眠が十分とれるようにしていただいたり、毎朝の朝食を準備していただいたりしていること思います。加えて、新型コロナウイルス感染症拡大防止のための検温や健康観察などにも御協力いただいている。学校も、安全安心な場所となるように学習活動を工夫しております。



5月は、子供たちが楽しみにしている「ゴールデンウイーク」があります。外出する機会が増えます。学校でも休み前に、安全に生活できるように子供たちに指導していきます。感染対策や交通安全など、再度ご家庭でご指導していただければ幸いです。また、休み中に生活のリズムを崩す子も見られます。規則正しい生活を送ることができるようにもお願いいたします。

休み明け、笑顔いっぱいの元気な子供たちの登校を楽しみにしています。御協力をよろしくお願いいたします。



## 笑顔いっぱいの子ども

1年生と2年生が、安全協会の方々から「交通安全教室」の授業で勉強を教えてもらいました。横断歩道は「右・左・右を見て、手をあげて渡る。」ことを教えてもらいました。勉強した後の登校では、そのことをしっかりと守って横断していた1年生と2年生。立派です。これからもたくさんのことを行ってほしいです。



## お知らせ

昨年度も中止となつた水泳学習ですが、今年度も、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、中止となります。子供たちが楽しみにしている水泳学習ができず残念です。保護者の皆様には、引き続きの御理解をお願いいたします。